
庁   議   録 

招集年月日 令和７年３月 17 日（月） 

開会時刻 午前９時 38 分 閉会時刻 午前 10 時 57 分 

開催場所 東棟３階 庁議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 ○ ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 ○ ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 ○ 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、農業委員会事務局長、行政委員

会事務局長、人事課長（代）、秘書広報課長、デジタル変革課

長、総合政策課長、財政課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

２.議題 

(1)令和７年伊達市議会定例会第２回定例会議（３月定例会

議）追加議案について                   【総務部】                      

 

３.報告 

(1)令和７年４月１日付人事異動について    【総務部】 

(2)令和７年度伊達市行政組織について     【総務部】 

(3)令和７年度庁議の開催予定日について    【総務部】 

(4)令和７年度部経営に関する協議(４月)の実施方法について

                     【未来政策部】 

(5)伊達市役所エコアクションプランについて【市民生活部】 

 

４.各部からの情報提供 ： 未来政策部 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（３月下半期） 

(2)その他 

 

６.閉会 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和７年伊達市議会定例会第２回定例会議（３月定例会議）追加議案について

 各担当部長が資料に基づき説明した。 

 

３.報告 

(1)令和７年４月１日付人事異動について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

(2)令和７年度伊達市行政組織について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

(3)令和７年度庁議の開催予定日について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

(4)令和７年度部経営に関する協議(４月)の実施方法について 

 未来政策部長が資料に基づき説明した 

(5)伊達市役所エコアクションプランについて 

 市民生活部長が資料に基づき説明した。 

 

４.各部からの情報提供 ： 未来政策部 

 イオンモール伊達について 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（３月下半期） 

(2)その他  

・建設部長が国道４号福島北道路道路計画検討に関する第２回アンケート調査

について周知した。 

【市長より】 

 令和６年度の庁議は今日で最後になる。一年間このメンバーで市の推進のため

にがんばってきた。年が明けたらすぐ３月になり、まだまだ時間があると思って

いたら今日が最後の庁議で、時間が経つのは早いと感じた。 

 役職定年を迎える各部長からの挨拶を聞いて、苦労が多かったのだと思った。

合併があり、東日本大震災や令和元年台風、新型コロナウイルス感染症に地震な

ど、災害や苦労の多い中で、ひとつひとつ伊達市の施策を積み上げていただいて、

今の伊達市になっているとしみじみと感じた。皆さんには、現場が一番重要だと

いうことを教えていただいた。現場を確認しながら、市民の立場になって考える

ことが重要であり、それを皆さんに実践していただいたと思っている。仕事を進

めていく上で一番大事なのは、組織の中で様々なことを共有することだと思って



いる。皆さんは、自分の組織の中で様々な話を聞き、その内容をしっかり三役に

伝えてくれたので、我々三役は組織の中の話を共有することができた。組織の中

において、コミュニケーションが取られていることが重要である。４月からは、

それぞれの立場で伊達市に貢献していただけると思っている。今後も後輩への指

導や積極的な意見をいただいて、伊達市の発展のためにもうひとがんばりしても

らえるという期待をして、私からの御礼の言葉とする。 

 

６.閉会 

 


